

Sitzung 2018-02-07

Protokoll
Datum=07.02.2018
Zeit=18:00 - 19:37
Protokollant=Jonas H., Robin
Redeleitung=Heiko
Anwesende= Daniel S., Tim P. , Fabian D., Kevin, Janika, Nadja, Tim J., Peter, Benjamin, Fabian F., Simone, Jannis, Lukas E., Patrick (ab 18:05), Robin, Stefanie , Jörn, Jean-Pierre, Dennis, Lukas G., Katharina, Paul F., Jonas H., Heiko, Matthias, Chris J. (bis 18:20)

Post

- Halt mal kurz(Spiel) (Spende für GnoM)
- Hoch 3
- Flyer "Studierende mit Kind"
- In der nächsten Zeit wird ein Paket für die Fachschaft kommen, da die Poststelle nicht besetzt ist, bitte annehmen, wenn Fachschaft drauf steht
- Fundsachen aus Herrngarten
- Post von Dini aus Australien
- Flyer Hessentrojaner

Emails

- Unbeantwortete E-Mail zu Prüfungsprotokollen
- wenn bis Montag nicht beantwortet, schreibt Heiko zurück

Mitteilungen

- Heiko fragt nach Interessierten für das Gebäudeschließrechte-Gespräch am 19.2.2018
- Druckertokens
- neue Drupierer, alte Druckertokens werden durch neue kleinere Tokens ersetzt
- Doku folgt im Trac, bei akuten Fragen an Heiko oder Matthias wenden
- Nächstes Winterophase-Motto: Per Anhalter durch die Galaxis
- 21.2. Mitgliederversammlung des d120 E.V. in d120 18:00 Uhr

- 29.3. werden die RBG-Accounts auf TU-ID umgestellt, Anmeldung ist dann nur noch mit dieser möglich
- 16.2. findet der Git-Workshop statt, es werden noch Helfer gesucht, die ab 16:00 Uhr die Übungen betreuen
- bei Interesse bei Tim P. melden

Termine

- 8.2. 11:00 UA LuSt Treffen (erstmal in d120)
- 15.2. 11:00 Professorenbesuch
- 27.2. 11:15 Professorenbesuch

Rückblick

- Verschwundener Mini-DP auf DVI Adapter jetzt wieder da, aber kaputt

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- Es werden noch mehr Leute für das Präsidentengespräch gesucht
- Treffen mit Dekan- und Prodekan-Kandidaten wird verschoben

Aufgaben

TOPs

Festzelt? (Chris)

- Vielbunt bietet der Fachschaft ein altes Festzelt für ca. 40 Personen an.
- Die Fachschaft nimmt das Zelt an.
- Chris wird sich drei weitere Personen suchen, um es abzuholen.

KIF-Berichte (Kiffel)

- AK Rückblick:
- Das KIF-Wiki soll überarbeitet werden. Wer Vorschläge hat, soll sich bei Kevin melden.
- AK Hörsaalsponsoring:
- Die mehrheitliche Meinung war, dass die Preise für Sponsorings zu gering sind.
- AK Social Media
- Es wird mehr darüber nachgedacht, wie man die Studierenden in Zukunft besser über Social Media erreichen kann.
- Außerdem wurde darüber diskutiert, wie politisch eine Fachschaft sein soll/darf.
- AK Infrastruktur
- Die Ideen werden in unseren AK Infrastruktur einfließen
- AK Lizenzierung von Fachschaftsdingen
- Es wird überlegt, freie Lizenzen für geistiges Eigentum von Fachschaftsmitgliedern auszustellen.
- AK zu CHE-Ranking
- Studierende bemängeln oft, dass das Hauptaugenmerk auf die Wirtschaftlichkeit der Universitäten, anstatt auf die Studierbarkeit gerichtet wird
- Meinung der KIF: das Ranking sollte boykottiert werden
- Jeder Studiengang wird alle 3 Jahre befragt, Informatik wurde/wird gerade gerankt

Walkie-Talkies (Ofahrt-Leitung)

- Es wurde bei der letzten Ofahrt festgestellt, dass nur drei Walkie-Talkies zu wenig sind.
- Es wird angefragt, ob man noch weitere besorgen kann, beziehungsweise sollte.
- Angemerkt wird, dass es meist auch möglich ist, sich mit drei oder weniger Walkie-Talkies zu koordinieren.
- Es wird demnächst ein konkreter Vorschlag inklusive Kosten vorgestellt werden, vorzugsweise kompatibel mit den momentanen Ladestationen.

Sonstiges

Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit (Nadja)

- 14.2.2018
- 28.2.2018
- 14.3.2018
- 28.3.2018

Euroschlüssel (Nadja)

- Wir haben einen neuen Euroschlüssel (für die Behindertentoilette)

- der Schlüssel wird an die Magnetwand an einen von Matthias gesponsorten Magnethaken gehängt

“

Schließrechte-Antrag (Jonas H.)

Beschluss		
Die Fachschaft beschließt, dass Jonas H. FS-Schließrechte erhält		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	3

“

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:36 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen